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先
月
の
話
で
あ
る
が
、
東
海
道
新
幹

線
が
開
業
50
周
年
を
迎
え
た
。
戦
後
わ

ず
か
19
年
、
東
京
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
を
直

前
に
控
え
、
凄
ま
じ
い
勢
い
で
技
術
革

新
が
進
む
な
か
、
日
本
人
の
英
知
と
技

術
が
集
結
し
、「
夢
の
超
特
急
」
が
誕
生

し
た
。
驚
く
こ
と
に
、
こ
れ
ま
で
、
多

く
の
乗
客
を
運
ん
で
き
た
が
、
50
年
間
、

人
身
事
故
が
一
度
も
起
き
て
い
な
い
と

の
こ
と
だ
。
今
日
ま
で
、
技
術
開
発
を

怠
ら
ず
、
安
全
性
を
追
及
し
続
け
て
き

た
日
本
人
の
持
つ
、
実
直
な
国
民
性
と

新
幹
線
に
か
け
る
強
い
情
熱
が
あ
っ
た

か
ら
こ
そ
、
安
全
神
話
が
守
ら
れ
て
き

た
の
で
は
な
い
だ
ろ
う
か
。
改
め
て
日

本
人
の
素
晴
ら
し
さ
を
実
感
す
る
こ
と

が
で
き
る
。
こ
れ
か
ら
も
私
た
ち
の
夢

と
希
望
を
乗
せ
て
走
り
続
け
て
ほ
し
い

も
の
だ
。�
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議会を傍聴してみませんか　12月定例議会の日程（予定）

12月 1日（月）
４日（木）
５日（金）
８日（月）
９日（火）
11日（木）
12日（金）
15日（月）
17日（水）

本会議（提案理由説明）
本会議（質疑・委員会付託）
総務文教常任委員会
建設経済常任委員会
環境厚生常任委員会
本会議（一般質問）
本会議（一般質問）
本会議（一般質問予備日）
本会議（報告・質疑・討論・採決）

※会議開始時間は、10：00〜

本会議は51名、委員会は12名まで傍聴できます。

建設経済常任委員会

環境厚生常任委員会

議会運営委員会

◆7月22日　京都府長岡京市　
　　　　　　景観ポータルサイト、八条ヶ池周辺地区
◆7月23日　京都府福知山市　福知山市観光ビジョン
◆7月24日　京都府木津川市　
　　　　　　まちかど観光案内所、観光まちづくりネットワーク
　長岡京市では、八条ヶ池に隣接して「天満宮」があり、
歴史的風景がかみ合いまちづくりができていました。
福知山市では、明智光秀公築城の福知山城、福知山
音頭と福知山踊り、ス
イーツ、大江山をキー
ワードに、観光ビジョ
ンが策定され木津川市
では、まちかど観光案
内所があり、特産のお
茶を出す「おもてなし」
ができていました。

◆7月29日　滋賀県彦根市　ひこね元気計画21推進事業
◆7月30日　岐阜県大垣市　子育て日本一のまちプロジェクト
◆7月31日　滋賀県近江八幡市
　　　　　　福祉トータルサポートセンター基本構想

◆5月21日　宮城県角田市　議会報告会について
◆5月22日　宮城県多賀城市　議会運営について
　角田市では、平成21年から報告会を8回、計105 ヶ
所で開催されており、
これを参考に、本市議
会でも11月に意見交換
会を行います。多賀城
市では、議会運営や震
災後の議会対応等につ
いて、活発な意見交換
を行うことができました。

　彦根市では、計画を実行委員会形式で平成16年度
にスタート。平成26年度から2次計画を健康寿命の
延伸、食の推進を目的として実施され、大垣市では、
幼保一元化の推進、地域ぐるみ、家庭訪問型など14
の子育て支援事業を展
開、近江八幡市では、
子ども、障がい者、高
齢者にかかわること、
健康づくりをまとめ、
構想実現の福祉施策調
整会議を行われていま
した。

行政視察報告
各市で視察した内容を今後の政策に反映していきます。

【お詫び】

　私は、「あしかり茂 市政ニュース 臨時号
2014・10・1発行」において、私の不見識から、
村山議員および議会全体にご迷惑をおかけした
ことを、ここに深くお詫び申し上げます。
　今後このような事がないよう気をつけます。

平成26年10月7日　　　　　　　
太宰府市議会議員　芦刈　茂


